

DENOMINADO "CURACURA"

Alerta Roja para la comuna de Retiro por incendio forestal

RETIRO. La Dirección Regional del Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres, Senapred declaró Alerta Roja para la comuna de Retiro por un incendio forestal, vigente desde ayer (denominado "Curacura"), el cual, hasta el cierre de la presente edición, había alcanzado una superficie de 30 hectáreas, afectando además a dos viviendas. Corresponde a una medida que se sustenta en base a la

información técnica proporcionada por la Corporación Nacional Forestal (Conaf), en coordinación con la Delegación Presidencial Regional de Maule.

Tras la Alerta Roja, comenzaron a movilizarse una serie de recursos, en apoyo adicional a lo ya desplegado por Conaf, Bomberos y el Sistema Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Sinapred).

